



PROGRAMA

# FAMIPAZ

*"Fortalecimiento de familias para una cultura de Paz"*

Life School, Arequipa



## INTRODUCCION

El FAMIPAZ, está dirigido a padres de familia, como apoyo al fortalecimiento familiar.

El rol de los PPF está centrado en facilitar el proceso FAMIPAZ para su familia, a través de metodologías que ayuden a ordenar el pensamiento y establecer la ruta para el cambio familiar.

El PPF para desarrollar este proceso debe dominar los componentes del FAMIPAZ, conocer la familia, su vivencia con los miembros del hogar y tener la habilidad para ayudar a que su familia logre sus propósitos en los 5 componentes considerados.

## HIPOTESIS DE TRABAJO DEL FAMIPAZ

Las FAMILIAS buscan satisfacer necesidades de supervivencia, crecimiento y desarrollo a mediano y largo plazo para lograr el éxito, su felicidad y trascendencia de acuerdo a sus más profundas convicciones y su sistema de creencias. Para lograrlo requieren de un proceso de desarrollo de capacidades para el logro de competencias en cuatro aspectos centrales seleccionados: i) desarrollo y fortalecimiento de mecanismos de articulación socio – económica con su entorno; ii) desarrollo de mecanismos de comunicación asertiva; iii) fortalecimiento de la sexualidad de la pareja y los miembros de la familia y; iv) el fortalecimiento de su FE v) Fortalecimiento de su salud física y socioemocional.

## A QUIEN ESTA DIRIGIDO

El FAMIPAZ está dirigido a FAMILIAS para desarrollar su potencial y proyección familiar, para incorporar el proceso FAMIPAZ a su vida cotidiana. La participación en el presente programa se concreta de común acuerdo entre las familias y el colegio.

## DIAGNÓSTICO

En Life School, coincidimos con Habitat Mexico, que manifiesta: "Para nosotros, la familia es la célula principal de la sociedad, es donde se aprenden los valores y la práctica de éstos constituye la base para el desarrollo y progreso de la sociedad. Es, quizá, el único espacio donde nos sentimos confiados, plenos; es el refugio donde nos aceptan y festejan por los que somos, sin importar la condición económica, cultural, intelectual, religión a profesar o preferencia sexual. La familia nos cobija, apoya, nos ama y respeta."

Si todos los individuos creyéramos dentro de un seno familiar, la sociedad se enfrentaría a menos problemáticas: Tendríamos el sentido de responsabilidad bien definido, habría menos violencia, dentro y fuera del hogar y más respeto tanto por la

naturaleza como por el entorno social.

Las prioridades han cambiado, la tendencia de estar en pareja durante años, pero sin tener hijos toma cada vez más fuerza, modificando el ciclo de vida: Nacer, crecer, reproducirse y morir.

Se menciona que el mundo ha cambiado y seguirá cambiando, actualmente a las generaciones anteriores les asombra que una mujer priorice su formación académica o su trabajo por encima de tener una familia. Según estudios, tres de cada diez millennials viven con un cónyuge e hijo en comparación con el 40% de la generación X a una edad comparable.

Evidentemente los Millennials han sido más lentos que las generaciones anteriores para establecer sus propios hogares, no ven a un hijo como un seguro de vida contra la soledad.

Frente a este análisis nos preguntamos: ¿este nuevo orden y contexto más secular, está bien? está mal? ¿por qué?, ¿Si se inicia así, como se termina? Podemos constatar que se está dando un tema de valores muy fuerte, pero también hay un contexto económico más duro y uno social más permisivo.

En conclusión, hemos confundido el concepto de libertad porque la hemos desligado de la verdad. La libertad está al servicio de la verdad. Estamos educando no en el verdadero sentido de la verdad. Chesterton dice: "¿Por qué todos los tontos del mundo piensan que son libres cuando desobedecen? ¿Es que un chico muy libre es un desobediente? ¿Qué pasa? ¿el que desobedece es muy libre?, la libertad suprema es la libertad de auto obligarte, es esa es la verdadera prueba de la libertad.

Pensamos que el FAMIPAZ es una buena alternativa para saber vivir con Dios y fortalecer la familia. Se nos critica con la falsa acusación de FOBIA a quien no comulgue con esta ideología impuesta, con ese pensamiento único. A quien no comulgue con ella se le tilda de fóbico. Sin embargo, creemos que tenemos derecho a pensar de otra manera. Primero tiene que haber capacidad de resiliencia contra esa dictadura de pensamiento único, que es la ideología de género. Esta ideología consiste en desligar completamente a la sexualidad de los fines para la que Dios la creó. Dios creó a la sexualidad del hombre y la mujer. Primero como factor de la propia sexualidad del hombre y la mujer. El segundo fin es para la expresión del amor, que es una donación de la vida con todo el corazón, con toda el alma. Todo lo mío es tuyo y lo tuyo es mío. Eso es lo que expresa la entrega sexual. Donación de totalidad. Deja abierta la transmisión de la vida. Los hombres no se reproducen. Los animales si se reproducen. Los hombres nos procreamos, colaboramos con Dios en la creación. El hombre y la mujer expresan el amor, ambos están abiertos a que Dios pueda infundir el alma. Dios ha querido que la concepción del alma sea en un acto de amor. Es importante transmitir esto a nuestros hijos.

## CONTENIDOS

Módulo 1: Orientado a desarrollar y fortalecer mecanismos de articulación socio – económica de la familia con su entorno.

Módulo 2: Orientado a desarrollar mecanismos de comunicación asertiva entre los miembros de la familia.

Módulo 3: Orientado a fortalecer la sexualidad de la pareja y los miembros de la familia

Módulo 4: Orientado a fortalecer la FE de la familia

Módulo 5. Orientado a fortalecer la Salud Física y Socioemocional de la familia

## METAS DEL DESARROLLO FAMILIAR

Crear un clima abierto y de resolución de problemas a todo lo largo y ancho de la familia.

Aceptar que la autoridad está más asociada con su conocimiento y competencia, que con la posición y el status que tenga.

Tomar las decisiones lo más cerca de la fuente de información donde está el problema.

Construir un clima de confianza entre los miembros de la familia

Maximizar los esfuerzos de colaboración, y disminuir la rivalidad y la competencia en el hogar.

Crear un sistema de recompensas, internas, que reconozca no solamente la misión de logros que tiene la familia, sino también considerar el desarrollo de sus miembros.

Estimular el sentimiento de pertenencia a la familia mediante metas claras y compartidas.

Ayudar a los padres a administrar de acuerdo con metas relevantes hacia el futuro, más bien que de acuerdo con las prácticas pasadas, y proponiendo metas que haga sentir más importante a cada miembro de la familia.

Incrementar el sentido de autocontrol y autodirección de los miembros de la familia.

La búsqueda de ésta metas, permite vencer las fuerzas restrictivas psicológicas y culturales, y que el clima de la familia se oriente hacia nuevas situaciones.

Descubrir a Jesucristo como el libertador de nuestras libertades para que nuestra Libertad se ponga al servicio del bien y de la verdad y no del mal.

## METAS GLOBALES

Familias del colegio que hayan incorporado el FAMIPAZ en su vida familiar para ordenar información de manera sistemática sobre el entorno y el comportamiento interno familiar que permite un análisis permanente para verificar e incorporar ajustes oportunos al rumbo familiar y optimizar el manejo y utilización de los recursos disponibles.

3 de diciembre de 2021.

Life School- Arequipa, Perú